



Embalse de El Chorro



El pantano de "El Chorro", próximo al municipio de Ardales y también muy cerca de Antequera, fue inaugurado por S.M. Alfonso XIII en 1921. Su oferta concentra a numerosas personas atraídas por sus bosques, sus "playas", sus posibilidades deportivas, sus senderos y miradores, sus barrancos y sus ríos encajonados.

El visitante también encontrará en este espacio natural el paraje del Desfiladero de los Gaitanes o Garganta del Chorro, de 3 kilómetros de longitud y una altura de hasta 400 metros, desarrollándose por donde discurren unidos los ríos Turón, Guadalteba y Guadalhorce. El nicho ecológico que ha formado este valle cerrado es especialmente importante en cuanto a su flora y su fauna de rapaces.

Este desfiladero está atravesado por el Caminito del Rey, pasarela que sirvió en sus orígenes para la vigilancia del canal de agua y que en la actualidad se encuentra cerrada al tránsito de personas.

Los amantes de la escalada encuentran en la Garganta del Chorro más de 300 vías equipadas para la práctica de este deporte.

